
1 

证券代码：002689                                          证券简称：远大智能 

沈阳远大智能工业集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                                 编号：2025-001 

投资者关系 

活动类别 

特定对象调研        分析师会议 

媒体采访             业绩说明会 

新闻发布会          路演活动 

现场参观  

其他 

参与单位名称 

及人员姓名 
网络投资者 

时间 2025 年 4 月 30 日 15:00—17:00 

地点 全景网（https://ir.p5w.net） 

上市公司 

接待人员姓名 

董事长：康宝华先生 

董事、总经理：王延邦先生 

董事、财务总监：王维龙先生 

独立董事：花迪先生 

董事会秘书：杜羽先生 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

公司于 2025 年 4 月 30 日（星期三） 15:00-17:00 在全景网

（https://ir.p5w.net）举行了“2024 年度网上业绩说明会”活动。主要

内容详见附件一。 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

否 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件（如

有，可作为附件） 

无 
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附件一：2025 年 4 月 30 日网上业绩说明会活动主要内容 

发言人 问/答 内容 

cutler 问 请问，贵公司整个研发团队中的 8 名硕士，有几名来自 985 工科院校 

王延邦 答 

您好，公司研发团队由一群才华横溢且极具热情的技术骨干组成，其中包括 8 名

硕士研究生。在人才选拔过程中，我们综合考量了个人专业素养、创新能力以及

与公司业务的契合度等多方面因素，确保团队能够具备强大的研发实力来推动公

司发展。关于您所提及的 985 工科院校背景的硕士人数情况，目前八位研发硕士

中有一位是毕业于 985 院校。截至报告期末，公司在电梯制造领域已拥有 102 项

专利，其中发明专利 20 项、实用新型专利 73 项、外观设计专利 9 项；未来，公

司将以不断提升研发实力和创建国家级企业技术中心为目标，持续在新技术新产

品等方面实现新突破，不断向高端电梯制造领域快速发展。同时，公司始终秉持

开放包容的人才理念，后续也将持续吸纳和培养电梯优秀人才。 

137****3379 问 
领导，您好！我来自四川大决策 请问智能装备制造和人工智能应用行业发展迅

速，公司如何把握行业发展机遇，进一步拓展相关业务领域？ 

杜羽 答 

您好，公司致力于加大智能技术研发投入，实现生产流程智能化改造，开发智能

电梯产品及相关系统，结合节能、环保及智能化技术，全面提升产品竞争力。在

满足市场需求的基础上，对产品进行标准化、系列化整合，并顺应智能化的发展

趋势，将数字化设计与智能化制造深度结合，形成数字化赋能产品全生命周期的

智能制造模式。 

 133****5509 问 
请问：从天眼查了解到，贵公司董事长康先生被限高，也即是限制高消费，请问

是否属实，原因是什么？ 

杜羽 答 
您好，感谢您的关注。经查询中国执行信息公开网，确认公司董事长康宝华目前

未被限制高消费，感谢您的关注。 

提问人 657433 问 
在复杂的人工智能竞争中，远大有没有自己独特的视角，冲出重围？投资者其实

最关注的是股票的价格？未来，对于股价提升有没有自己的规划。 

杜羽 答 

您好，感谢您的关注。公司一直秉承着“真实做事，诚实待人”的宗旨，聚焦于自

身主营业务的优化与升级，通过拓展市场份额、提升产品品质与综合服务能力等

多维度举措，来增强公司在行业内的竞争力，实现公司的稳健发展，为股东创造

更大的价值。 

So Cute 问 财总您好，请问公司一季度营收减少，利润减亏是什么原因？ 

王维龙 答 
您好，感谢您的关注。公司一季度营收减少，利润减亏主要是由于我公司一季度

期间费用减少，投资收益增加所致。 

So Cute 问 
人民币持续贬值以及关税政策的不确定性对公司出口业务是否有影响？公司有

什么对策？公司现在出口业务占比如何？ 

王维龙 答 

您好，感谢您的关注。人民币持续贬值以及关税政策的不确定性对公司出口业务

影响较小，我公司也会持续关注汇率和关税变化情况进而采取相应对策，公司

2024 年度出口业务占比为 47.67%。 

 阿鹿角 问 
公司是否使用专项债进行对老旧小区的电梯更新改造项目？公司近几年业绩不

是很理想，有何具体措施？ 

杜羽 答 

您好，感谢您的关注。公司目前有老旧小区电梯更新改造相关业务订单，目前已

在上海、北京、沈阳、重庆等主要城市取得项目验收。公司一直聚焦于自身主营

业务的优化与升级，通过拓展市场份额、提升产品品质与综合服务能力等多维度

举措，来增强公司在行业内的竞争力，在满足市场需求的基础上，对产品进行标

准化、系列化整合，并顺应智能化的发展趋势，将数字化设计与智能化制造深度

https://rs.p5w.net/question/25a25ee5fedc426cb80a401fb13fd7b9.shtml
https://rs.p5w.net/question/25a25ee5fedc426cb80a401fb13fd7b9.shtml
https://rs.p5w.net/question/793a1d1d8c6c46efa9b82c0322219149.shtml
https://rs.p5w.net/question/793a1d1d8c6c46efa9b82c0322219149.shtml
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结合，形成数字化赋能产品全生命周期的智能制造模式。摒弃传统降低成本的模

式，转而实施精益生产管理模式，通过提高效率来降低成本，提升产品质量，实

现公司稳健发展，为股东创造更大的价值。 

阿鹿角 问 公司销售费用同比增加，营收下降是什么原因？ 

王维龙 答 

您好，感谢您的关注。国内外电梯市场竞争加剧，公司持续深化市场布局，加大

市场开发力度，提升产品占有率，国内、国际市场在手订单均有所增长，但从获

取订单至转化为营业收入需要一定时间，报告期内由于整体市场环境影响，导致

我公司销售费用有所增加，营业收入相较去年同期有所下降。 

提问人 608630 问 
董秘您好，天眼查、爱企查等都显示康董事长被限高，既然与事实不符，贵公司

为何一直未采取措施予以更正？ 

杜羽 答 

您好，感谢您的提醒。天眼查、爱企查等均为第三方商业软件，其数据来源为整

合中国执行信息公开网的信息，准确性和及时性均不如官方渠道。我们会尽快联

系相关方确保其及时更新我公司信息，同时也请投资者以中国执行信息公开网信

息为准。 

 


